

にしかわミニティ通信 R8. 1月号[つながるくんで毎月発信中！]

12月は10地区でミニティが開催されました！

つながるくんを見たら「確認ボタン」を押してね♡



12月2日 吉川第三地区

松林さんによるクラリネットの演奏を聴き、昼食は新そばを食べました！

クラリネットの音色がとっても綺麗で、和やかな雰囲気のミニティとなりました。昼食は会話が弾み、楽しい時間を過ごしました。



12月10日 吉川第四地区

チクリスマスカフェミニティを開催しました！

昭和20年～30年代懐かしい歌謡曲を聴きながら、ちょっとレトロで心温まる時間でした。手作りの生チョコケーキを食べ、「美味しい！」の声がたくさん聞こえました。



12月12日 下堀地区

山形メディアタワーと山形新聞印刷センターへ見学に行きました。

ピヨ卵ワイドの放送スタジオを見学しました。照明機器や高機能カメラに驚きました。新聞印刷センターでは刷り上がるまでの工程や施設内部の案内、新聞の読み方などたくさん学びました。

12月8日 吉川第二地区

ぎぼうし落語会の落語を鑑賞した後、抽選会を行いました！

寒河江市の「こころの宿一龍」で美味しい食事を食べた後、落語を鑑賞しました。笑いの絶えない時間でした。今年度を締めくくるミニティは抽選会を行い大いに盛り上りました。



12月12日 吉川第五地区

荒天も吹き飛ばす「ほっこりミニティ」を開催！

おたすけ隊の方が参加し、西川町に来た経緯や活動報告を行い談笑しました。また健康福祉課による「認知症について知る」健康講話を聞きました。歌を歌い、ケーキを食べ和気あいあいとした時間を過ごしました。



次ページもご覧ください😊 →

12月14日 上間沢地区

毎年好評の福島輝秀のショーを楽しみました！

たくさんの方が参加し賑やかな公演となりました。早めの年越しそばを食べました。山六食堂の山菜そばはとっても美味しかったです。



12月20日 吉川第一地区

ぎぼうし落語会の落語を鑑賞しました！

落語会のスタッフが7名参加し、演目は5つありました。笑いの絶えない楽しい時間でした！昼食ではデザートにケーキを食べました。

12月23日 本道寺地区

健康講話の後、おたすけ隊とスカットボール大会を開催しました！

健康福祉課による「ヒートショック」についての健康講話を聞きました。その後スカットボールで点数を競い合って盛り上りました！



12月21日 水沢地区

ぎぼうし落語会の落語を鑑賞した後、輪投げをし体を動かしました！

南京すだれは大迫力で拍手喝采でした！落語を町内で楽しむことができ、有意義な時間になりました。



12月17日 綱取地区

クリスマス会を開催しました！

テレビカラオケで自慢の声を披露し合い、笑いありの楽しい1日でした！最後は北国の春を合唱しました♪



2月は「生活習慣病」と「相続登記はお済ですか月間」です！

【健康福祉課 地域包括支援センター】 健康講話 「生活習慣病予防について」

☎74-4405

【ケアハイツ西川】 健康講話 「生活習慣病予防について」

☎74-4065

【デイサービスひかり】 軽体操・レクリエーション

☎85-1251

【法務省法務局】 相続登記について ※テーマ・内容はご要望に応じます

☎023-625-1343 (山形地方法務局)

各地区での活発な開催ありがとうございます☺
開催内容についてお気軽に下記担当へご相談ください！



【担当】

◆健康福祉課 地域包括支援センター係 (川越)

TEL:0237-74-4405(直通)

◆生活支援コーディネーター(社会福祉協議会 古澤)

TEL:0237-74-5677(直通)